
綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年４月２６日（月）午後１時３０分～午後３時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

４ 議事の大要 

部   長  ４月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の４月の活動報告と５月の活動予定を報告させていただきます。 

西八田放課後開校式、府教委・福知山市教委・舞鶴市教委への挨拶まわり、

連Ｐ総会、管内教育長会議、市コロナ対策本部会議等 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第４号 綾部市社会教育委員の委嘱及び解嘱について） 

全 委 員  （承認） 

社会教育課長  （議第５号 綾部市文化財審議会委員の委嘱について） 

全 委 員  （承認） 

部   長  次に報告事項について説明をします。 

部   長  （新型コロナウイルス感染症拡大に関する対応について） 

学校教育課長  （令和３年度小・中学校児童生徒数、幼稚園児数について） 

学校教育課長  （令和２年度卒業小学６年生及び中学３年生の進路状況について） 

社会教育課長  （令和３年度放課後学級入級児童数について） 

部   長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （教科用図書採択協議会について、計画訪問について） 

社会教育課長  （放課後こども教室・高齢者学級の開催について、ほんでほんで通信、パオ

だよりについて） 

部   長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は５月２４日午後１時３０分から行います。    



５ 委員署名 

 

令和３年５月３１日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年５月３１日（月）午後１時３０分～午後２時４０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ５月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の５月の活動報告と６月の活動予定を報告させていただきます。 

新型コロナウィルス感染症対策本部会議、「あい」のある未来の教室推進プ

ロジェクトチーム会議、当初面談（校長、教頭）、市新規採用職員研修教育長

訓話 

＜以下予定＞ 

６月議会、計画訪問 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第６号 綾部市図書館協議会委員の任命について） 

教 育 長  何かご質問はありませんか。 

樋 口 委 員  新図書館の構想等が発表されており、レイアウトや施設概要などの詳細を 

       委員に事前に知らせる必要があると思いますが、どのようなスケジュールに

なっていますか。 

社会教育課長  今年度、図書館の実施設計を行っており、ある程度の設計ができたら協議会 

       に説明をさせていただく予定にしています。ただ、協議会が年１回の開催な

ので、今年度の協議会に間に合うかどうかというところです。 

樋 口 委 員  実施設計はいつ頃できるのですが。 

教 育 部 長  年度内に完了予定です。完成後、実施設計内容を広報するので、協議会の開 

催はできるかわかりませんが、委員には発表前に情報提供します。 

樋 口 委 員  何十年に１回の図書館の新設なので、形式的な形でなく、協議会にも関わっ 

       ていただけるよう配慮を願いたいです。 

社会教育課長  協力いただけるよう配慮したいと思います。 



小 南 委 員  委員の松田さんは図書館の学識経験者ですね。 

社会教育課長  松田さんと石川さんは、職員ではないですが、お話会等でずっと図書館に関

わってこられた方です。 

教 育 長  他に何かご意見はありませんか。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （市立幼稚園・小学校・中学校の園児児童生徒数一覧表の配付、小学校の水

泳授業の中止について、複式学級について、計画訪問予定、教科書採択協議

会について） 

社会教育課長  （コロナ対策予算空調設備の事業実施について、社会教育課関連施設の事業

実施、今年度の各種事業の開催予定、新図書館について、コウノトリの状況） 

教 育 部 長  （西八田小学校の給食費の寄附について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は６月３０日午前１０時から行います。 

５ 委員署名 

 

令和３年６月３０日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年６月３０日（水）午前１０時～午前１１時１０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ６月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の６月の活動報告と７月の活動予定を報告させていただきます。 

中丹地区教科用図書採択協議会、学校訪問、６月議会本会議 

＜以下予定＞ 

ブロック管理職研修会、第２回校園長会、管理職試験、中丹地区教科用図書

採択協議会 

教 育 長  今回は付議事項がないため、各課からの報告事項についてお願いします。 

学校教育課長・社会教育課長 

（令和２年度専決処分について） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （令和３年度学校施設営繕修理、令和３年度名簿一覧について） 

部   長  （教育関係者のワクチン優先接種について、コウノトリ命名について、西八

田小学校給食費寄附について） 

社会教育課長  （地域未来塾の状況、人権を考えるセミナー、パオだよりについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は８月３日午後１時３０分から行います。    



５ 委員署名 

 

令和３年８月３日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年８月３日（火）午後１時３０分～午後２時５０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美  

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

  

  

４ 議事の大要  

教 育 長  ただいまより令和３年７月定例教育委員会議を行います。 

本日は、付議事項の「議題７号令和４年度以降使用中学校用教科用図書の採択に

ついて」を先に審議をお願いしたいと思います。  

令和４年度以降に中学校で使用する教科書につきましては、７月３０日に開催さ

れました第３回中丹地区教科用図書採択協議会におきまして決定をされたところ

でありますが、さらにそれぞれの市教育委員会におきましても議決の上、最終的に

採択する必要がありますので、本日は綾部市教育委員会での議決を行うものであり

ます。 

教 育 長  昨年度、令和３年度以降使用の中学校用教科用図書に関する採択会議では、歴史  

の教科書は、東京書籍の図書が採択され、現在東書の教科書を使用していますが、 

採択が終了した後に、自由社の「新しい歴史教科書」が教科用図書の検定を経て、 

発行されることになりました。新たに検定を通って発行されることとなった教科書 

がある場合に、同一の教科書を採択しなければならない期間の途中であっても、採 

択権者の判断により、採択替えをすることができるとされています。そのため、令  

和４年度以降使用教科用図書のうち、歴史の教科書のみ採択会議を行います。 

委員のみなさまからご意見を拝聴したいと思いますので、どうかよろしくお願い  

します。 

波多野委員  綾部市でも当初の歴史用教科用図書を採択することを提起します。理由としては  

      東書は章ごとに「探求課題」、各節に「探求のステップ」を設け、連続した学びに  

なるよう工夫している。また、協働的な学び、対話的な学習を取り入れようとして 

      おり、ＱＲコードを掲載し、リンク集やチャレンジ問題・解説などが効果的に活用 

      できる。また偏った歴史観でなく、幅広い視野から歴史を学べるような構成がされ  

      ているといった点が優れていると思われます。  

小 南 委 員  私も東京書籍の教科用図書の採択が良いと考えます。東書の教科書は新指導要領  

でつけたいとされる力が、バランスよくつけられる工夫が随所に見られます。毎回 

の授業で大切にしているめあてを見ても、自由社が知識重視型なのに対して、東書



は判断力や思考力まで育みやすいものになっています。また、紙の材質や色が目に

優しく反射しにくい、ページ数はほぼ同じですが、軽くて薄いなど、ハード面でも

生徒への配慮を感じます。 

すでに現場では、東書の教科書を活用して授業をすすめており、教材研究も進め

ています。特に問題が出ている訳でもないので、１年で教科書が変わるということ

は、現場の先生方にとって大きな混乱が生じると思われます。安定した教育活動が

継続されるように配慮したいということも理由の一つです。  

樋 口 委 員  私も東京書籍の採択がいいと考えます。ＱＲコードが掲載されており、今後、 

      ＧＩＧＡスクールでタブレットを活用した学習が進められる事を考えると、子ども  

      たちも学びを深めることができると思います。  

大 島 委 員  私も東京書籍の採択がいいと考えます。東書の教科書では、他分野との関連をマ  

ークで表し、地理的分野と公民的分野を意識した多面的な学習ができるよう工夫さ 

れていること、又、地図や現代社会とのつながりを学べるところも優れていると思 

います。 

教 育 長  ただいま委員の皆様から意見をいただきましたが、歴史用教科用図書として綾部  

市では東京書籍を採択するということでよろしいでしょうか。  

教育委員全員 異議なし  

教 育 長  それでは本市教育委員会におきましては、歴史用図書は東京書籍に決定いたしま  

した。 

それではこれで令和４年度以降使用中学校用教科用図書採択に係る協議を終 

了させていただきます。この結果につきましては、中丹地区中学校用教科用図書採

択協議会会長に報告させていただきますので、ご承知おきいただきますようお願い

いたします。  

教 育 長  つづきまして、前回の議事録の確認をお願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の７月の活動報告と８月の活動予定を報告させていただきます。 

社会教育委員会議、第２回校園長会、学校訪問、各区ブロック管理職研修会、

中丹地区教科用図書採択協議会、市功労者表彰式 

＜以下予定＞ 

事務事業評価、管理職試験、小中教務主任会、新規採用教職員研修、第２回 

管内教育委員会教育長会議、人権を考えるセミナー 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （学習用タブレットの持ち帰りについて、近畿中学校総合体育大会出場につ

いて、市功労者等表彰について、修学旅行予定について、運動会・体育祭日

程について、計画訪問について） 

社会教育課長  （パオだよりについて、天文館事業報告について、図書館年報について、文

化財事業報告について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は８月２４日午前１０時から行います。 

 



５ 委員署名 

 

令和３年８月２４日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年８月２４日（火）午前１０時～午前１１時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

  

   

４ 議事の大要 

教 育 長  ８月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の８月の活動報告と９月の活動予定を報告させていただきます。 

事務事業評価（外部評価）、ブロック管理職研修会、小中教務主任会、綾部

市職員採用二次試験、政策形成研修 

＜以下予定＞ 

管理職試験二次試験、９月議会 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第８号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例の一部改修

について）（議第９号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例

施行規則の一部改正について） 

小 南 委 員   ３・４月、１２・１月の休みの日数はそれぞれ何日くらいで、どのように負 

       担金を設定されますか。 

社会教育課長  春・冬休みの日数は年によってまちまちで、日割りにするのが難しい状況で

あり、通年の負担金から一律に金額設定をします。他市も同様です。 

樋 口 委 員  来年度からの施行となっていますが、今のコロナの状況を鑑みて、今年度か 

ら施行することはできないでしょうか。 

社会教育課長  職員体制上、今年度からの実施はできません。 

全 委 員  （承認） 

社会教育課長  （議第１０号 綾部市天文館の管理及び運営規則の一部改正について） 

全 委 員  （承認） 

社会・学校教育課長  （議第１１号 令和３年度綾部市一般会計補正予算について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長   次に報告事項について説明をします。 

社会・学校教育課長   （令和２年度教育委員会事務事業の点検・評価について） 



教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

部   長  （コロナウイルスの状況について） 

学校教育課長  （中丹中学校総合体育大会・近畿中学校総合体育大会の結果、教科書採択の

最終結果、全国学力学習状況調査結果について） 

社会教育課長  （人権セミナーの延期、パオだより、ほんでほんで通信について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は９月２７日午後１時から行います。    

５ 委員署名 

 

令和３年９月２７日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年９月２７日（月）午後１時３０分～午後２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

   

４ 議事の大要 

教 育 長  ９月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の９月の活動報告と１０月の活動予定を報告させていただきます。 

新規採用教職員研修、緊急校園長会議、９月議会本会議、コロナ対策本部会

議、学校運営協議会協議、定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

教育委員会辞令交付式、計画訪問、市戦没者追悼式、地域創生推進会議、文

化財審議会 

教 育 長  本日は付議事項、報告事項がありませんので、各課からの連絡事項について 

       お願いします。 

部   長  （９月議会本会議報告、コロナウィルスの状況について、修学旅行等の日程、

天文館の雨漏りについて、仕出し弁当の提供について） 

学校教育課長  （学校運営協議会について、全国学力学習状況調査結果） 

社会教育課長  （ジャンボリーの中止について、図書館雑誌サービスデーについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１０月２７日午後１時３０分から行います。    

５ 委員署名 

 

令和３年１０月２７日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年１０月２７日（水）午後１時３０分～午後２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

   

４ 議事の大要 

教 育 長  １０月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお

願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１０月の活動報告と１１月の活動予定を報告させていただきます。 

高齢者叙勲伝達、教育委員会辞令任命式、９月議会本会議、いじめ問題対策

連絡協議会、いじめ防止対策推進委員会、計画訪問、市戦没者追悼式、定例教

育委員会議 

＜以下予定＞ 

文化財審議会、京都府ＰＴＡ研究大会、綾部市総合文化祭、計画訪問 

教 育 長  本日は付議事項がありませんので、報告事項についてお願いします。 

部   長  （コロナウィルスの状況について、京都府教育功労者表彰について、いじめ

の状況について） 

教 育 長  次に各課からの報告事項についてお願いします。 

学校教育課長  （いじめアンケートについて説明） 

社会教育課長  （市内一斉声かけの日について説明） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （中学３年生進路希望調査、第２９回中丹中学生駅伝大会の成績、文化祭・

体育祭の状況について、チャレンジイングリッシュについて） 

社会教育課長  （第６２回京都府ＰＴＡ研究大会の開催について、第６３回全綾部市人権教

育研究集会、山家城ウォーキング、パオだよりについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１１月２４日午後１時３０分から行います。   

  



５ 委員署名 

 

令和３年１１月２４日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年１１月２４日（水）午後１時３０分～午後２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

   

４ 議事の大要 

教 育 長  １１月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお

願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１１月の活動報告と１２月の活動予定を報告させていただきます。 

京都府教育長訪問、第６９回綾部市総合文化祭、計画訪問、各中学校文化祭、

令和３年度社会教育功労者表彰式、チェレンジイングリッシュ、第３回中丹管

内教育長会議、綾部市史編さん委員会、地球市民の集い、第３回校園長会議、

図書館協議会、市内一斉声かけ、全綾部市人権教育研究集会 

＜以下予定＞ 

１２月議会、行政懇談会、人権を考えるセミナー、図書館冬のつどい、令和

３年度入学支度金面接 

社会・学校教育課長  （議第２３号 令和３年度綾部市一般会計補正予算について） 

全 委 員  （承認） 

社会教育課長 （議第２４号から議第２５号まで各地区公民館、運動施設等の指定管理者の指

定について説明） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  本日は報告事項がありませんので、連絡事項についてお願いします。 

部   長  （いじめ・不登校の状況について） 

学校教育課長  （チャレンジイングリッシュについて、イングリッシュキャンパスの中止、

仕出し弁当の提供について、入学支度金の申込状況、幼稚園入園申込状況、

京都府中学校駅伝競争大会の結果、特別支援学級の開級見込みについて） 

社会教育課長  （人権セミナーについて、図書館ふゆのつどい、図書寄贈について、山家陣

屋ウォーキングについて、ほんでほんで通信、パオだよりについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１２月２４日午後１時から行います。   

  



５ 委員署名 

 

令和３年１２月２４日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年１２月２４日（金）午後１時～午後１時４５分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

   

４ 議事の大要 

教 育 長  １２月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお

願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１２月の活動報告と１月の活動予定を報告させていただきます。 

行政懇談会、図書寄贈式、人権を考えるセミナー、１２月議会、図書館冬の

つどい、近畿大会出場選手激励会、山家陣屋後・山家城跡ウォーキング、綾部

市駅伝競走大会、中丹教育局定例訪問 

＜以下予定＞ 

元旦寺山国旗掲揚式、仕事始め式、綾部商工会議所新年互例会、令和３年度

第４回校園長会議、綾部市消防出初式、第７１回綾部市成人式、中丹教育局人

事ヒアリング、令和３年度第３回京都府都市教育長協議会 

学校教育課長 （議第２６号 綾部市入学支度金要綱の一部改正について） 

社会教育課長 （議第２７号から議第２８号まで 綾部市文化財保護に関する規則、綾部

市私市円山古墳公園条例施行規則、綾部市文化財補助金交付要綱の一部改

正について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  本日は報告事項がありませんので、連絡事項についてお願いします。 

部   長  （１２月議会報告、駅北複合施設のイメージパースについて） 

学校教育課長  （第２回進路希望調査） 

社会教育課長  （綾部市成人式について、放課後学級申込状況、京都府北部青年学級につい

て、パオだよりについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１月２４日午後１時３０分から行います。   

  



５ 委員署名 

 

令和４年１月２４日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和４年１月２４日（月）午後１時３０分～２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

４ 議事の大要 

教 育 長  １月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１月の活動報告と２月の活動予定を報告させていただきます。 

仕事始め式、綾部商工会議所新年互例会、令和３年度第４回校園長会議、綾

部市消防出初式、第７１回綾部市成人式、人事ヒアリング 

＜以下予定＞人権教育・啓発推進本部会、中１キャリア教育講演会、優良公

民館表彰式、令和３年度綾部市教育の重点検討会議、第４回管内教育長会議 

教 育 長  本日は附議事項がありませんので、報告事項についてお願いします。 

部   長  （新型コロナウイルス感染症の状況について） 

学校教育課長  （いじめアンケートの結果について、タブレットの持ち帰りについて、令和

４年度飛び立て！中学生海外派遣事業について） 

社会教育課長  （第７１回綾部市成人式について、人権教育講演会、令和３年度京都府暫定

登録文化財の登録について、吉美放課後学校の直営運営について） 

教 育 長  つづきまして、各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （府内高校試験日程） 

社会教育課長  （家庭教育啓発情報誌きずな、子育て親育ち講座の開催について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は２月１５日午後１時３０分から行います。 

５ 委員署名 

 

令和４年２月１５日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 



 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和４年２月１５日（火）午後１時３０分～２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

４ 議事の大要 

教 育 長  ２月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  私の２月の活動報告と３月の活動予定を報告させていただきます。 

当初予算市長査定、中１キャリア教育講演会、第７４回優良公民館表彰、令

和３年度綾部市教育の重点検討委員会、第４回管内教育委員会教育長会議、定

例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

教育検討会議、３月議会、臨時教育委員会議、総合教育会議、第６回校園長

会議、小学校・中学校校長会 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

学 校 教 育 課 （議第１号から議第６号まで 綾部市立小学校及び中学校の指定学校の変

更に関する取扱規程の制定について、綾部市立小中学校共同学校事務室の

運営に関する要綱の制定について、綾部市立小学校及び中学校の管理運営

に関する規則の一部改正について、綾部市就学援助規則の一部改正につい

て、綾部市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部改正について、綾部市

学校運営協議会規則の制定について） 

全 委 員 （承認） 

社会教育課長  （議第７号から議第９号まで 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関 

する条例の一部改正について、綾部市放課後児童健全育成事業の実施に

関する条例施行規則の一部改正について、綾部市図書館管理及び運営規

則の一部改正について） 

全 委 員 （承認） 

学 校 教 育 課・社会教育課長 

（議第１０号から議第１１号まで 令和４年度綾部市一般会計予算につい 

て、令和３年度綾部市一般会計補正予算（第１０・１１号）について） 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  報告事項について説明をお願いします。 

部   長 （新型コロナウイルス感染症の状況について、中学校の進路状況について） 



社会教育課長  （吉美公民館優良公民館表彰について） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （いじめの報道について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は３月２５日１１時から行います。 

 

５ 委員署名 

 

令和４年３月２５日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和４年３月２５日（金）午前１１時～１２時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 村 上 元 良 

教育部長 大 槻 伸 一 

学校教育課長 斉 藤 さおり 

社会教育課長 立 藤 江 理 

４ 議事の大要 

教 育 長  ３月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  私の３月の活動報告と４月の活動予定を報告させていただきます。 

総合教育会議、３月議会、青少年すこやかフォーラム、世界連邦推進全国小・

中学校ポスター・作文コンクール受賞者表彰状伝達式、全国中学校選抜卓球大

会出場市長激励会、綾部市防災会議、第６回校園長会 

＜以下予定＞ 

吉美公民館優良公民館祝賀会、人事異動にかかる交付式、着任式等 

教 育 長 本日は付議事項がありませんので、報告事項について説明をお願いします。 

部   長 （３月議会報告、新型コロナウイルス感染症の状況について） 

学校教育課長  （令和４年度児童生徒予定数について） 

社会教育課長  （令和３年度の地域未来塾について、放課後学級のＩＣＴ整備について、 

       コウノトリの状況について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は４月１８日１３時３０分から行います。 

 

５ 委員署名 

 

令和４年４月１６日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 


